

Cercana esta la fecha en que la Junta de Beneficencia de Guayaquil recuerde sus 125 años de creación, este 29 de Enero del 2013, por lo que, varias instituciones estatales y las que aglutina al voluntariado, entregarán sendos reconocimientos a sus directivos.

Este jueves, 24 de Enero del 2013, a las 15H00, la Asamblea Nacional a través de su delegado, el asambleista Rolando Panchana, entregará la condecoración Vicente Rocafuerte al Pabellón de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, en su sede ubicada en la calle Vélez 109 y Pedro Carbo. Allí en la Sala de Sesiones "Dr. Raúl Gómez Lince", acudirán los representantes del Poder Legislativo para hacer la entrega de la resolución que le hace a la Solidaria Institución Guayaquileña.

Ese mismo día, Jueves 24 de enero, a las 12H00, en la sede de la Asociación Coordinadora del Voluntariado, ACORVOL, esta Institución que aglutina a más de 70 entidades voluntarias de la provincia del Guayas, le hará la entrega de una placa en la que se sintetiza el reconocimiento por la estela de servicio social que ha marcado el camino de estos 125 años de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Acudirán los principales directivos y H. Miembros de la Junta para recibir tan trascendente reconocimiento.

Invitamos a los medios de comunicación a que nos acompañen a los actos previstos para los reconocimientos respectivos a una de las Instituciones de Voluntariado más grande del Ecuador y de Latinoamérica como lo es la Junta de Beneficencia de Guayaquil.